



En el marco del Día Mundial contra la Diabetes, el Servicio de Endocrinología del Hospital Luis Vernaza realizó una jornada de concientización y atención integral a la comunidad. La casa abierta gratuita, llevada a cabo en la plazoleta y auditorio del hospital, se destacó por la diversidad de servicios ofrecidos, incluyendo la medición de glucosa en sangre, la detección de daño renal mediante microalbuminuria y proteinuria, así como la evaluación del Pie Diabético a través de la medición Doppler Vascular ITB.

Durante la actividad, más de 500 personas participaron activamente, evidenciando el impacto positivo en la comunidad. Además de las intervenciones médicas, las charlas educativas proporcionaron información valiosa sobre el manejo de la diabetes y la prevención de complicaciones. La iniciativa incluyó sorteos de equipos como máquinas de control de glucosa y libros educativos, estimulando así el interés y la responsabilidad de la población en el cuidado de su salud.

¡Felicitamos al equipo por su dedicación y servicio a la comunidad!